

PORTAL VIVIENTE

El día 22 de diciembre, a las 18:00 horas está previsto un portal viviente en la Plaza, si el tiempo nos acompaña. En caso contrario será en la Casa de la Cultura.

Necesitamos la participación del pueblo, todo el que quiera puede venir disfrazado, habrá pastores, costureras, lavanderas...Cada uno traerá lo que necesite.

Por ejemplo: las lavanderas traerán sus baños de ropa para lavar.

El **JUEVES, 19 DE DICIEMBRE A LAS 17: 30 HORAS en CASA DE LA CULTURA** habrá una reunión informativa para aclarar dudas y ver la organización del portal.

Pedimos la colaboración de todos.

¡No faltéis, lo pasaremos bien!

